Ressort: Sport

Weltfußballer-Wahl: Beckenbauer für Ribéry

München, 28.11.2013, 08:04 Uhr

GDN - Der Ehrenpräsident des FC Bayern München, Franz Beckenbauer, hat sich hinsichtlich der Wahl zum Weltfußballer für Franck Ribéry ausgesprochen. Normalerweise "müsste es Ribéry werden", sagte die Fußball-Legende dem Bezahlsender Sky.

Zugleich erklärte Beckenbauer, dass Cristiano Ronaldo "durch seine Tore wieder ins Spiel gekommen ist". Der Portugiese in den Diensten von Real Madrid setze alles daran, "dass er mal Weltfußballer wird". Es würde Beckenbauer deshalb nicht wundern, "wenn er es werden würde". "Obwohl Ribery derjenige ist, der in diesem Jahr am besten war, den meisten, den größten Erfolg gefeiert hat." Der Weltfußballer des Jahres 2013 wird am 13. Januar 2014 in Zürich gekürt.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-25955/weltfussballer-wahl-beckenbauer-fuer-ribry.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com